



URGAIÑ ELKARTE K.K.G

SOCIEDAD C.D.G URGAIÑ

Trintxerpe, 22 de abril de 2013.

Acta de la asamblea general ordinaria celebrada el día 20 de abril de 2013, a las 16:30 horas en segunda convocatoria, en el salón de la Tenencia de Alcaldía de Trintxerpe, con asistencia de 34 socios más otros 13 delegaciones de voto.

Siendo las 16:30 horas, el presidente D. Miguel Angel Otaegui, abre la asamblea agradeciendo la asistencia a todos los presentes. A continuación y dando comienzo al orden del día, el socio Pedro Etxaniz, miembro de la comisión para el nuevo local comienza con el orden del día.

1. Admisión de mujeres como socias de la sociedad Ur Gain.

Se aprueba por unanimidad.

2. Cierre del local de Euskadi Etorbidea 23 como local social de Ur Gain.

Se propone como último día de uso el 23 de junio, puesto que el 30 de ese mes debemos de abandonar el local. Se aprueba por unanimidad.

Se propone que a partir del 1 de junio no se compre más mercadería y se vaya consumiendo el stock de bebidas existente en la bodega. Dos socios proponen que se siga comprando bebidas pero que se hable con el proveedor y que se le plantee la devolución de éstas si no se han consumido. Se aprueba por unanimidad.

3. Admisión como socios de Ur Gain de los interesados tras la campaña de captación realizada.

Se da lectura a la lista de los interesados y se aprueba por unanimidad su admisión como socios y socias de Urgaiñ.

4. Aprobación, si procede, de la aportación inicial por cada socio para la puesta en marcha de las obras del nuevo local.

Se plantea una derrama de 300 € a ingresar en la cuenta de la sociedad. El plazo máximo para hacerlo será el 3 de mayo de 2013. Todo socio que no haga la aportación se entenderá que no está interesado en seguir siendo socio de Urgaiñ en el nuevo local. Algún socio propone que se exija a todos los socios el pago de los 6 meses de cuota de enero a junio, en el mismo plazo que la derrama de 300 € (3 de mayo de 2013), advirtiendo al socio que en caso de no hacer el pago de cuotas se considerará expulsado.

Con respecto a esta primera derrama, se decide por unanimidad que en caso de no seguir con el proyecto se devolvería íntegra. Sobre el resto de la derrama que se deberá hacer se comentó algunas fórmulas posibles (todo de una vez, en dos veces...) pero no se concretó nada pues se consideró que esa decisión se tomará en el momento que llegemos a 100 socios y podamos poner en marcha las primeras obras.

5. Propuesta de la suspensión de la cuota mensual.

Se propone a los socios la suspensión de la cuota mensual a partir del 1 de julio. Se entiende que no será necesaria hasta que empecemos a tener gastos en el nuevo local. Por lógica el primer gastos sería el alquiler del local, gasto que se intentará retrasar lo más posible.

6. Ruegos y preguntas.

Varios socios proponen que sería conveniente proponer ya la siguiente asamblea, dado que a partir del 4 de mayo sabremos qué socios continuarán y cuales de los nuevos socios ya admitidos y/o los





URGAIÑ ELKARTE K.K.G

SOCIEDAD C.D.G URGAIÑ

nuevos socios que se puedan ir incorporando han hecho la aportación de los 300 €. Se barajaron varias fechas y finalmente se decidió que sea el 18 de mayo de 2013.

Se comentó la necesidad de insistir a los socios que deben de pagar la cuota de enero a junio, puesto que la liquidez de la sociedad se está ya resintiendo.

Por parte de la comisión se dijo que dos temas importantes, como son el del uso de la sociedad por parte del cónyuge y el tema de los jubilados, siendo muy importantes y que deben reflejarse en los estatutos, se dejarán para próximas asambleas. La cuestión del cónyuge se debatió por parte de los socios, viendo que es un tema que puede resultar determinante para la toma de decisión por parte de algunos socios de seguir o no en el proyecto de nuevo local.

Un socio propuso una fórmula para evitar que en caso de admitirse la cotitularidad, los socios titulares no tengan problemas para reservar mesa, por el exceso de uso por parte de los cónyuges. Se podría pensar en un número máximo de reservas por día para estos y el resto de las mesas para los socios. La propuesta se consideró interesante y se apuntó para plantearla cuando se decida sobre este tema.

Sin más temas que tratar y siendo las 18:15 horas, se da por finalizada la asamblea.

Asistentes a la asamblea:

Iñaki Albizu, Miguel Alonso, Juan M Arretxe, Alfredo Arrufe, Javier Berrendo, Pedro Etxaniz, José Ign. Goienetxea, Eusebio Gutierrez, Antonio Hernantes, Javier Juanes, Iñaki Martínez, Daniel Monreal, Jose Luis Nájera, Miguel M. Otaegui, Joseba Ouviaña, Pedro Paredes, Aitor Pascual, José Luis Pérez, Jose Ramón Perez, Agustin Prego, Agustin Prego Pombo, Jose Prego, Angel M. Rodiño, Jose A. Rodiño, Darío Rodríguez, Iñaki Rodriguez, Andresmi Romero, Gaizka Ruiz, Luis M. Señorena, Guillermo Suarez, Luis M Señorena, Abel Vidal Mantiñan, Roi Vega, Justino Zamarro.

Delegados:

Miguel Angel Alvarez, Alvaro Alvarez de Arcaya, Eduardo Bea, Juan Ignacio de la Serna, Xabier Goienetxea, Angel Hermo, Manuel Hurtado, Eduardo Lemos, Roberto Martinez, Manuel Perez, Txomin Perez, Antonio Vazquez, Genaro Vidal.

Eduardo Bea
Idazkaria

